

STEFFISBURG 14. MAI 2019

Ein naturnaher Begegnungsort



Mitten in Steffisburg erhielt die Bevölkerung die Möglichkeit, Bäume, Büsche und Blumen zu pflanzen. Dies ganz im Sinne der Artenvielfalt.

Foto: Romy Streit

Im Rahmen des Projekts «Kulturgarten Steffisburg» wurde bei der Bahnhofstrasse in Steffisburg, oberhalb der Schönaubrücke, ein naturnaher Begegnungsort für die Bevölkerung geschaffen. Dies schreibt die Gemeinde in einer Mitteilung. Auf dem öffentlichen Grund der Einwohnergemeinde Steffisburg konnten die Besucherinnen und Besucher unter der Leitung des Natur- und Vogelschutzvereins Steffisburg und der Knecht AG, Naturnahe Gärten, Heimenschwand, mit ihren Kindern Bäume, Büsche und Blumen pflanzen. Damit soll die Artenvielfalt gefördert werden.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 173629 14.5.2019 – 14.32 Uhr Autor/in: Pressedienst/Rabea Grand

Anzeige